

*Le corps diplomatique à Cuba a
pris connaissance du rapport sur
le blocus américain*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 oct (RHC) Le corps diplomatique accrédité à Cuba a été informé la veille du rapport sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île, dont l'ONU débattrà en novembre prochain.

La veille, le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodriguez, lors d'une conférence de presse avec les représentants diplomatiques, a révélé une autre dénonciation documentée de l'acte génocidaire de la Maison Blanche qui cause des souffrances à la population et d'énormes pertes économiques.

Cette politique criminelle et illégale, entre mars 2022 et février de cette année, a affecté l'économie nationale de quatre mille 867 millions de dollars, soit une moyenne de 405 millions par mois, a informé le responsable du ministère des Affaires étrangères (Minrex).

Le ministre des Affaires étrangères a en outre précisé que ces chiffres cumulés sur plus de six décennies d'application de l'ensemble des mesures coercitives s'élèvent à un trillion (million de millions) 337 milliards de dollars, estimés par rapport à la valeur de l'or.

Le gouvernement de Washington ignore la position des Nations Unies (ONU), dont l'Assemblée générale a voté à trente reprises pour l'élimination inconditionnelle de cette politique extraterritoriale et inhumaine, a déclaré le ministre des affaires étrangères.

Malgré cette exigence mondiale, les objectifs du blocus restent inchangés, dans le but de détruire l'économie nationale, d'empêcher l'accès au financement, de provoquer la faim au sein de la population et d'entraîner l'effondrement de la révolution, a déclaré le ministre.

Le ministre a révélé que de janvier 2021 à février 2023, 909 actions discriminatoires d'annulation de contrats ont été appliquées contre sa nation, en plus des difficultés quotidiennes d'accès au financement et aux fournitures vitales.

M. Rodriguez a déclaré que son gouvernement disposait de preuves irréfutables des obstacles mis en place par les agences gouvernementales américaines pour empêcher l'île d'obtenir de l'oxygène médical et d'autres fournitures médicales au plus fort de la pandémie du virus Covid-19.

"Le chef de la diplomatie cubaine a dénoncé les affirmations du gouvernement américain selon lesquelles il n'existe aucune restriction à l'accès de l'île aux médicaments, les qualifiant de fausses.

Il a également précisé une fois de plus que s'il est vrai que des volumes de poulets sont achetés aux États-Unis, il est également vrai que cette transaction nécessite un paiement immédiat, sans possibilité de crédit ou de commerce réciproque entre les parties. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336988-le-corps-diplomatique-a-cuba-a-pris-connaissance-du-rapport-sur-le-blocus-americain>



Radio Habana Cuba